# 副市長制が導入されます。

題

踏まえて、市長が適切な行政経営を行えるよう、従来の助役に比べて、副市長 の権限を強化した制度に変更するものです。 これは、地方分権改革により市自ら判断する分野が拡大していることなどを 4月1日から、地方自治法の改正に伴い、助役制に代え副市長制を導入します。

ります。 また、収入役制も廃止され、 今後、さまざまな場面で「副市長」や「会計管理者」の呼称が使われることにな 一般職の会計管理者が設置されました。

退任します。

お世話になりました。

前収入役 今

村

松

男

## **脊告げる**

地を踏み続ける踊りを披露する 事に、暖かな日差しにも誘われ と、会場からは大きな拍手が送 てがみを振り立て、軽やかに大 で着飾った四頭の鈴懸馬がシャ かなはやしに合わせて、鈴や花 増殖を祈る早馬祭が開催されま 穀豊穣、商工業発展、牛馬健 ンシャンと鈴の音を響かせ、 て多くの見物人が訪れました。 した。春の訪れを告げるこの行 3月21日(水)、新田神社で五 かねや太鼓、三味線のにぎや

### シャンシャン馬

仕上がりになっています。 らが書いたもので、味わい深い

られました。

計画の策定、甑架橋の建設決定、南九州西回り自動車道薩摩川内都インターの

顧みますと、行財政改革を進める中、地区コミュニティ協議会の設立、総合

さに将来都市像の「交流躍動都市」のごとく躍動する薩摩川内でありました。 開通など、ハード・ソフト両面にわたって、日々マスコミに取り上げられ、

薩摩川内市の発展と9地域の一体化のため、微力ながら懸命に

尽くす所存でありますので、何とぞよろしくお願い申し上げます。

り御礼申し上げます。

ありましたが、森卓朗市長の下、貴重な体験をさせていただきました。

在職中は、公私共に格別なご厚情、ご支援を賜り、誠にありがたく、衷心よ

た薩摩川内市の初代収入役の選任をいただき、2年5カ月余りの短い期間では

平成の市町村合併鹿児島県第1号として誕生しまし

より、3月31日をもちまして、薩摩川内市収入役の職

このたびの地方自治法改正に伴う収入役制の廃止に

務を退任いたしました。

### 島の風物詩 ここに序

を行い、それぞれの作品を鑑賞 らは、俳句が彫られた石碑の除幕 だ個性豊かな句が多く、招待者 に入賞した方などが招待され除 通りにトンボロ芸術村コンテス 鹿児島純心女子高校の書道部員 幕式が行われました。 ト俳句部門の句碑が完成し、第 1回から11回までのコンテスト 島の風土や生活を素直に詠ん なお、設置された句碑の書は 3月14日(水)、里町の西海岸

